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Информационное сообщение
о заседании Верховного Совета РСФСР 

21 июня 1946
21 июня в И  часов дня, 

в Кремле, в Большом Крем
левском Дворце состоялось 

‘ заседание Верховного Со
вета РСФОР.

Председательствует — 
Председатель Верховного 
Совета РСФОР депутат 
Жданов А. А.

В порядке дня—обсужде
ние доклада о пятилетием 
плане восстановления и раз
вития народного хозяЁства 
РСФСР на 1946—1950 гг.

В прениях вы ступили— 
депутат Тарасов П. С. (Во 
локоламский округ, Москов
ской области), председатель 
исполкома Ленинградского 
городского Совета депута
тов трудящ ихся товарищ 
Лавутин И. Е., Министр жи
лищно-гражданского строи
тельства СССР товарищ 
Иванов В. И„ депутат Са- 
рычава М.В. (Загорский ок
руг, Московской области), 
депутат Циремпилон Д. Ц. 
(Улан Удэнский округ, Б у 
рят Монгольская АССР), 
Министр местной топлив
ной промышленности това
рищ Прокофьев А. Н., пред
седатель исполкома Архан
гельского областного Сове 
та депутатов трудящ ихся 
товарищ Федоров А. П., де
путат Бойцов И. П. (Кали
нинский городской округ, 
Кали нинской нб л асти),пре д • 
ее дате ль исполкома Ленин
градского областного Сове
та депутатов трудящ ихся  
товарищ Соловьев Н. В.,

Г .
Министр животноводства 
РСФСР товарищ Рябов В.Г., 
председатель Совета Мини 
стров Чувашской АССР то 
варищ Матвеев А. М.

* **
В 6 часов вечера 21 ию

ня состоялось заседание 
Верховного Совета РСФОР.

Председательствует—За 
меститель Председателя 
Верховного Совета РСФОР 
депутат Тынчвров А. X.

В порядке дня—обсужде 
ние доклада о пятилетием 
плане восстановления и раз 
вития народного хозяйства 
РСФСР на 1946-1950 гг.

В прениях выступил Ми 
нистр коммунального хо
зяйства РСФСР товарищ 
Макаров В. И.,депутат Буш- 
мөлөв Б. М. (Молотовский 
округ, г. Молотов), Министр 
местной промышленности 
РСФСР товарищ Смирн
ев В. П., депутат Динмуха 
матов В.А. (Кукморский ок
руг, Татарская АССР), Ми
нистр промышленности 
строительных материалов 
РСФСР товарищ Але
хин Д. И., председатель 
исполкома Куйбышевского 
областного Совета депута
тов трудящ ихся товарищ 
Бочкарев А. П., Министр 
просвещения РСФСР това
рищ Калашников А. Г., пред
седатель исполкома Ново
сибирского областного Со
вета депутатов трудящ их
ся товарищ Соколов Т.Н.

БЕСЕДЫ О НОВОЙ ПЯТИЛЕТКЕ

За новые успехи зернового хозяйства

Примем участие в благоустройстве
поселка

На днях состоялось об-1 благоустроить 
щее собрание рабочих и 
служащих Ханты Мансий
ского промкомбината окр- 
рнбодовпотребсоюза, на ко
тором обсуждалось обра
щение работников окруж 
ной конторы связи о бла
гоустройстве поселка Х ан
ты-Мансийск.

Обсудив обращение свя
зистов, работники пром
комбината решили принять 
в благоустройстве своего 
поселка самое активное 
участие. Они обязались в 
срок до 20 июля отрабо
тать каждому рабочему и 
служащему на работах по 
благоустройству поселка 
не менее 40 часов; пос
троить два кювета про
тяжением 72 погонных 
метра каждый ипроизвести 
уравнивание полотна до
роги.

Кроме этого работники 
промкомбината . решили

свое пред
приятие, что будет спо
собствовать повышению 
производительности труда 
рабочих и служащих. В 
своем постановлении они 
записали:  „Держать в чи
стоте территорию двора 
промкомбината; навести 
надлежащий порядок и чи
стоту в цехах, а к 25 ию
ня добиться того, чтобы 
в каждом цехе были ком
натные цветы".

Чтобы успешно выпол
нить взятые обязательства 
по благоустройству своего 
поселка, работники пром
комбината окррыболовпот- 
ребсоюза вызвали на со 
циалистическое соревнова
ние коллектив рабочих и 
и служащих поселкового 
промкомбината и будут 
добиваться первенства в 
этом соревновании

председатель кествока прнвомбхяата 
оврыбмовяотребеш*,

Основная задача нового 
пятилетнего плана состоит 
в том, чтобы не только вос
становить, но и значительно 
превзойти довоенный уро
вень развития всего народ
ного хозяйства СССР. Вмес
те с промышленностью и 
транспортом далеко вперед 
шагнет и сельское хозяй
ство. В конце пятилетки, 
то-есть в 1950 году, оно 
даст на 27 процентов боль
ше продукции, чем в до
военном 1940 году.

Хлеб—главный продукт 
нашего сельскохозяйствен
ного производства. По но
вому пятилетнему плану 
мы должны в 1950 году 
довести производство хле
ба до 127 миллионов тонн 
и достичь средней урожай
ности с гектара 12 центне
ров.

Много ли у  нас будет 
хлеба в конце новой пяти
летки? Много. Вспомним, 
что в старое время, до ре
волюции, в нашей стране 
производилось только 70— 
80 миллионов тонн хлеба в 
год. Разница, как видим, 
немалая.

Потребность в хлебе у в е 
личивается из года в год. 
Начать хотя бы с того, что 
у нас непрерывно растет 
население городов. В но
вой пятилетке советская 
промышленность будет 
развиваться быстрее, чем 
до войны. Значит, населе
ние городов увеличится, и 
ему потребуется хлеба 
больше, чем раньше. Тако
ва первая причина роста 
потребности в хлебе.

Дальше. В старое время 
в деревне насчитывалось 
20—30 миллионов голодаю
щей бедноты. Теперь бед
ноты у нас нет. Она уже 
давно перешла в колхозы 
и тем самым застраховала 
себя от голода. Эго, конеч
но, хорошо. Но этого не
достаточно. Теперь нужно 
добиться, чтобы колхозная 
деревня в короткий срок 
преодолела трудности, выз
ванные войной, чтобы все

колхозники жили зажиточ
но. А для этого требуется 
обилие хлеба. Такова вто
рая причина роста потреб
ности в хлебе.

Хлеб—главный, но не 
единственный продукт пи
тания населения. Кроме 
хлеба, советские люди хо
тят вдоволь мяса, жиров, 
молока. Значит, надо вся 
чески развивать животно
водство, ‘увеличивать по
головье скота, повышать 
его продуктивность. Но 
для того, чтобы по-настоя
щему двигать вперед жи
вотноводство, нужно хоро 
шее зерновое хозяйство.

Можем ли мы в новой 
пятилетке резко увеличить 
производство хлеба? Да, 
можем. Можем, потому что 
у  нас имеется много хоро
шей земли, промышлен
ность после войны будет 
давать сельскому хозяй
ству все больше машин 
для возделывания земли и 
больше удобрений для по
вышения ее плодородия. 
Мы можем добиться обилия 
хлеба потому, что колхоз- 
ный строй открыл неогра
ниченные возможности для 
повышения урожайности 
наших полей.

Егце в 1929 году, на з а 
ре массового колхозно 
го движения, товарищ 
Сталин говорил, что раз
витие колхозов и совхозов 
позволит в короткий срок 
сделать наш у страну од
ной из самых хлебных 
стран, если не самой хлеб
ной страной в мире. Жизнь 
полностью подтвердила 
правильность сталинского 
предсказания. В последние 
четыре года перед войной 
страна собирала уже по
7—7,3 миллиарда пудов 
хлеба ежегодно.

В  годы Великой Отече
ственной войны валовой 
сбор зерна в нашей стра 
не значительно уменьшил
ся. Враг временно оккупи
ровал и разорил ряд  ва ж 
ных хлебных районов. Сок

ратились зерновые посевы 
и в некоторых тыловых рай
онах. Потребуется немало 
усилий, чтобы залечить 
раны, нанесенные войной 
зерновому хозяйству стра
ны. Не подлежит сомне
нию, что в новой сталин
ской пятилетке мы не толь
ко достигнем, но и прев
зойдем довоенный уровень 
зернового производства.

Неправильно было бы 
думать, что урожайность 
может подняться сама по. 
себе, без напряженного 
труда. Чтобы поднять уро
жайность, надо повысить 
к у л ьт у р у  всего нашего 
земледелия и широко ис
пользовать достижения пе
редовой сельскохозяйствен
ной науки.

Во всех колхозах и сов
хозах необходимо восста
новить старые и ввести 
новые, правильные сево
обороты с применением 
травосеяния и культур
ных паров. Все колхозы 
и совхозы страны обязаны 
перейти к сплошным сор
товым посевам, применить 
правильную систему обра
ботки почвы, во что быГто 
ни стало ликвидировать 
засоренность полей, уси 
лить их удобрение.

Закон о новом пятилет
ием плане требует повы
сить производительность 
труда в колхозах на осно
ве правильной организации 
труда и повышения роли 
трудодня в распределении 
колхозных доходов. Во всех 
колхозах нужно укрепить 
бригады и звенья, приме
няя индивидуальную и 
групповую сдельщ ину,ш и
роко проводить дополни
тельную оплату труда кол
хозников за повышение 
урожайности.

Сознательным трудом, 
высокой организованностью 
добьемся новых успехов 
сельского хозяйства на 
благо . нашей любимой 
Родины!

Г. ВАСИЛЬЕВ.

По Советскому Союзу
Колхозы Фрунзенского района  

(Киргизия) вырастили урожай,  
значительно превышающий прош 
логодний. Передовы е колхозы 
у ж е  доставили на заготовитель
ные пункты тысячи пудов зерна.

•  Колхозники Дона готовятся 
к уборке урожая. К косовице  
готовы 90 процентов простых  
уборочных машин. 12 МТС Рос* 
товской области отремонтирова
ли все комбайны. Многие МТС 
уж е направили комбайны к м ес 
ту работ. %

•  В Казахстане идет массовая 
уборка сена. Уже скошено около  
полумиллиона гектаров луговых 
и сеяных трав. В республике  
много лет не было такого отлич
ного травостоя. Передовые кол
хозы стремятся создать полуто
рагодичный запас кормов. Н а 
ряду с заготовками сейа кол хоз
ники закладывают силос.

•  Закончено восстановление  
домны № 7 на крупнейшем ме
таллургическом заводе имени 
Д зержинского в Д н еп родзерж ин
ске. Э го— самая мощная печь из 
вступивших в строй в Приднеп
ровье.

•  18 июня вся наша страна 
широко отмечала 10*ю годовщи

ну со  дня смерти Алексея М ак
симовича Горького. На фабриках, 
заводах, в научных учреждениях,  
вузах, школах, клубах состоялись  
лекции, доклады и беседы  о ж и з 
ни и творчестве великого р у с 
ского писателя. Театры столицы, 
Ленинграда и других городов  
отметили 10 летие со  дня смерти 
писателя горьковскими спектак
лями. В Киеве состоялось т ор
жественное заседание Академии 
Наук УССР и союза писателей, 
посвященное памяти А. М. Горь
кого. В городах, районных цент
рах и селах открылись выставки, 
посвященные жизни и творчест  
ву великого писателя.

•  Полмиллиона километров 
прошел б е з  заводского ремонта 
паровоз старшего машиниста 
Петра Александровича Агафоно  
ва из деп о  Челябинск. Паровоз  
находился в эксплоатации 6 лет 
7 месяцев. За это время Агафо 
нов провел 785 тяжеловесных  
поездок, перевез  св ер х  нормы 
509 тысяч тонн груза, сэкономил  
22 тысячи тонн угля. Только Но 
ремонте и материалах т. А гаф о
нов сэкономил 500 тысяч рублей.

•  На сахарных заводах Харь
ковской области идет подготои*

ка к сезоиу сахароварения. * 
началу сезона в строй вступя: 
еще з  восстановленных завода 
В этом году  сахарные заводь  
Харьковщины дадут странг 
вдвое больше сахара,чем в прош
лом году.

•  В Латвии проводится ме  
сячник дорожного строительства  
За 15 дней крестьяне республик»  
заготовили и вывезли на шоссей  
ные и грунтовые д ороги десятк* 
тысяч кубометров гравия и щ еб  
ня, лесоматериалов, построил!  
ряд мостов. Вдоль дорог на де  
сятки километров насажены фрук  
говые деревья.

•  Благородный почин жито  
мирцев, организовавших массо  
вый воскресник по п о д г о т о в ь  
школ к новому учебному году, на 
шел живейший отклик в городах I 
селах Молдавии. Первыми тако* 
воскресник организовали ком  
сомольцы села Зайканы, Брату  
ланского района. Крестьяне се  
га М осковей, Кагульского уезда  
решили не только отремонтиро  
зать школы и квартиры учите  
л гй, но и изготовить парты, сто  
ды , классные доски и койки дл) 
общежитий учащихся.

РАСС),
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Широко организовать заготовку веточного корма
Нынче, когда большая 

часть сенокосных .угодий 
находится иод водой, необ
ходимо найти какие-то до
бавочные кормовые ресур
сы для  скота. Таким кор
мовым средством в усло
виях нашего округа явл яет
ся веточный корм. О ш и
рокой; возможности исполь
зования веточного корма, 
как замены сена, в особен
ности мелкому и крупному 
рогатому скоту, доказал 
опыт применения этого 
корма на колхозных Фермах 
В 1041 -  42  ГГ.

Веточный корм использо
вался в колхозах в свежем, 
высушенном и силосован
ном виде. Заготовка веточ
ного корма производилась 
в основном из веток таль
ника (так называемого „чер 
нотала" и „белотала'*), имею
щегося в большом изоби
лии на поймах Оби и ИР 
тыша п их притоков. Мо
лодые побеги с листьями 
заготовленные в шоне-ию- 
л е я в ля ют ся л у ч шимн
кормами по содержанию
В НИХ ПОЛКОВЫХ В О - 1
ществ п витаминов и по!

снимаются, чтобы не было 
больших потерь листьев, 
складываются в кучи, сто
га, комлями' наружу, и по
крываются сверху сеном 
или соломой, во избежание 
проникновения дождя. - Не
достаточно просушенные 
ветки быстро покрываются 
плесенью и становятся не
пригодными в корм скоту.

Широко применяется ве
точный корм также в виде 
силоса. Опыт закладки в 
1941 году силосного корма 
из веток в колхозах Ели- 
заровского сельсовета (Са- 
маровский район) показал, 
что этот питательный корм 
в значительной степени по
крывает дефицит в грубых 
кормах.

Для закладки силоса при
менялись ветки тальника, 
березы. Силос из осины 
скот ел плохо, из-за горь
кого привкуса. Силосование, 
производилось в смеси с ’ 
дикорастущими травами 
(в соотношении 1 : 1 ;  * :2). 
Очень хороший результат 
дал силос из смеси таль
никовых веток с так назы
ваем им ., и ва н-ч аем “, со-

своей питательности не | держащим большое коли- 
уступвют лучшим сортам, чество витаминов и влаги, 
сена На корм отбираются что регулирует влажность 
наиболее топкие ветки, до]смеси с ветками
1 сантиметра в диаметре. 
Более толстые ветки име 
ют низкую питательность. 

Срезанные ветки собн-

Техника закладки сило
са из веточного корма та 
кова же, как при закладке 
силоса из дикорастущих

раются в пучки (веники) и !трав . Б ерутся  ветки циа
не туго связываются корой 
тальника или гибким пру 
тиком. В таком виде вени
ки высушиваются под н а 
весом, на чердаках, в скот
ных дворах, крытых шала
шах, амбарах, которые обо
рудуются вешалами из 
жердей, в несколько ярусов 
и рядов. Для быстрой суш*

метром 0 ,5 - 1  сантимет 
ров. В некоторых случаях 
ветки измельчаются топо
ром. Зеленая масса свали 
вается в ямы и траншеи, 
где она раскладывается 
равномерными слоями по 
всей поверхности. Уплот
нение силосной массы про
изводится при помощи ло-

кп в помещениях надо сон-] ш ад ей (2—4 лошади на
давать сквознякиЛТропзво- траншею и 1 - 2  лошади иа
дить сушку веников на 
солнце по рекомендуется 
во избежание опадания 
листьев. Заготовку сухого 
веточного корма можно 
производить также просу
шиванием его отдельными 
ветками, не связы вая их в 
веники.

Высохшие веники и о т 
дельные ветки осторожно

яму), а около степ —вруч
ную , трамбовками. Трам
бовка производится до тех 
пор, пока масса не станет 
пружинить при хождении
по ней.

масса закла-

укры тяя силосной массы 
от мороза, загрязнения 
проникновения воздуха, 
воды, сверх ям наклады 
вается слой мха, мякины, 
толщиной в 10—15 санти
метров. Поверх этого слоя 
наваливается слой земли 
в 25—50 сантиметров, в 
виде купола, и слегка ут
рамбовывается.

В течение первой неде
ли производятся ежеднев
ные наблюдения за появле
нием трещин (от оседания 
силоса), которые тут же 
засыпаются и утрамбовы
ваются. Д тя  избежания 
промерзания земли, которое 
создало бы трудности при 
доставании силоса,—сверх 
ямы наваливается сено.

При постепенном при
учении животных к веточ
ному корму, взрослому 
крупному рогатому скоту 
скармливается 6—8 кило 
граммов такого корма, ра 
бочим лошадям—4 —5 кило
граммов. Особенно охотно 
поедается веточный корм 
овцами, для которых он на 
100 процентов может заме
нить сено.

Задача колхозов в насто 
ящее время, не ожидая ни 
одного дня, немедленно 
приступить к заготовке 
веточного корма. Все ра 
ботники жавотноводства 
должны понять и про 
чувствовать ту  ответствен
ность, которая на них воз 
лагается по изысканию до
бавочных кормов колхозно 
му животноводству. Прав 
ления колхозов обязаны 
организовать постоянные 
бригады и звенья по заго
товке веточного корма, до
вести ежедневные плано
вые задания до каждого 
члена бригады и прове
рять выполнение их для 
того, чтобы своевременно 
выполнить спущенный кол
хозам план заготовки ве
точного корма. Д ля  оказа 
ния помощи колхозам в 
заготовке этого корма необ 
ходимо привлечь учащ их
ся и местное сельское

З а  р у в е ж о м
Заседание комиссии по контролю над атомной 

энергией
Н Ь Ю -Й О Р К ,  20 июня. (Х А С С )  . о б  унич т ож ени и  им ею щ ихся  

В ч е р а  вечером  с о ст о я л о сь  з а с е -1 з а п а со в  а т о м н о го  в о о р у ж е н и я ,  
да н и е  ком исси и  по  к о н т р о л ю  I К ит айский  предст авит ель  
н а д  а т о м н о й  э н е р ги е й  д л я  о б - \ Г о  Тай-ци, выступивш ий вслед  
с у ж д е н и я  вр ем ен н ы х  п р а в и л  | з а  т о в а р и щ е м  Г ром ы ко,  п о х в а - 
п ро ц ед ур ы  и  з а я в л е н и я  п р е д - л и л  п л а н  Б а р у х а ,  н о  от мет ил,

что п р е дл о ж е н и е  СШ А , пови-  
д и м о м у  не п р еду с м а т р и в а е т  
сост ава п р е д л а га ем о го  о р г а н а  
по к о н т р о л ю  н а д  ат о м н о й  
э н е р ги е й .  Г о Тай-ци  от мет ил,  
что по его  м нению , подобны й  
о р га н  до л ж е н  быть основан на  
ш и р о к о м  дем о к р а т и ч еск о м  

у ч а с т и и ,  вклю чая ,  к а к  и в С о 
вет е Безоп асн ост и, зна ч ит ел ь
ное  п редст авит ел ьст во  м а л ы х  
наций.

П осле  о к о н ч а н и я  р ечи  Г о  
Тай-ци вы ст упи л  бр а зи л ьск ий  
пр едст а вит ел ь  капит ан Д а  
М о т т а  Сильва,  кот оры й у к а 
за л ,  что Б р а з и л и я  полн ост ью  
п о д д е р ж и в а е т  принципы п л а н а  
С Ш А .

П осл едн и м  вы ст упил м е к с и 
канский п редст авит ель  С а н д о 
валь  В о л ья р т , кот оры й з а я в и л ,  
что м ексиканское  правит ельст во  
о д о б р я ет  общ ие принципы  п р е д 
л о ж е н и я  СШ А, х о т я  п р е д л а 
гаем ы й м еж д ун а р о д н ы й  к о н т -

и
ст а ви т ел я  С Ш А  Б а р у х а ,  еде  
л а н н о го  на за с е д а н и и  ко м и сси и  
14 июня. П о п р е дл о ж е н и ю  т о 
в а р и щ а  Г р о м ы к о  к о м и сси я  о т 
л о ж и л а  р ассм от рени е  п р а в и л  
п р о ц е д у р ы  д о  сл ед ую щ его  з а с е 
дания.  П осле  эт о го  к о м и сси я  
п е р е ш л а  к о бсуж ден и ю  с л е д у ю 
щ его в о п р о с а  повест к и  дн я  — 
о б щ его  о б с у ж д е н и я  п р е д л о ж е 
н и й  С Ш А  о к о н т р о л е  н а д  а т о м 
н ой  эн ер ги ей .

О т кры л о б суж ден и е  п р едсе 
да т ел ь  ком иссии Э ват т .

З а т е м  вы ст упи л  п р е д с т а в и 
т ел ь  К а н а д ы  генерал  М а к  н о 
т ой. О н  з а я в и л ,  что К а н а д а  
п о д де р ж и в а е т  принципы , на к о 
т о р ы х  основаны п р е д л о ж е н и я  
Б а р у х а .

С л едую щ и м  выступил а н г л и й 
с к и й  п редст авит ель  К а д о га н ,  
к о т о р ы й  з а я в и л ,  что А н гл и я  
о х о т н о  п р и н и м а ет  д о к л а д  Б а 
р у х а  к а к  о сн о ву  д л я  о б с у ж д е 
ний.

р о л ь  н ад  у р а н о в о й  р у д о й  т ре - 
После э т о го  в ы ст уп и л  б уе т  т щ ат ельного  рассм от ре-  

/ 4 .  А. Г р о м ы к о , к о т о р ы й  п р е д - ' н и я .
ст а ви л  п р е д л о ж е н и е  С овет ско-  * П редседат ел ь  Э в а т т  з а я в и л ,  
го  С о ю за  о за к л ю ч ен и и  м е ж д у -1 что общ ее обсуж дени е  в о п р о са  
н а р о д н о го  со гл а ш ен и я ,  за п р е -  \ будет  п р о д о л ж е н о  на с л е д у ю -  
щ аю щ его  п р о и зво д и т ь  и и с п о л ь - \щ е м  заседани и  ком иссии 2 5  и ю -  
зо ва т ь  ат о м н о е  во о р уж ен и е ,  а  I ня.

Суд над Михайловичем и его сообщниками
БЕЛГРАД, 19 июня. (ТАСС), (р о м  старой югославской армии,  

Вчера суд приступил к д о п р о су ;и в октябре 1941 года отдал се-

Силосная
д ы в а е т с я  с в е р х  у р о в н я  я м  < н а с е л е н и е .  
и т р а н ш е й  н а  75 100 са н
ТИМОТрОВ, ПОСЛв чего УК- 1  СТ1 зоотехник окружного
рываСТСЯ и а  зиму. Д ля!  отдела животноводства.

Э. Фрейберг,

Звено Сумкина трудится по-стахановски
В колхозе им. Чапаева 

(д. Оумкино, Самаровско
го района) звеньевым на 
рыбодобьтче работает (фрон
товик тов. Сумкин Игна
тий Назарович. Весной 
этого года в колхозе им. 
Чапаева впервые стали 
применять на лове рыбы 
атармы. В течение двух 
месяцев тов. Сумкин тщ а 
тельно подготавливал свое 
звено к путине. Большую 
помощь в изготовлении 
атарм оказал этому кол
хозу инженер по добыче 
рыбы Самаровской МРС 
тов. Домашев I I . Д.

Вместо одной по плану 
звено тов. Сумкина изго
товило и использовало на 
лову 3 атармы. Еще сан 
ным путем звено выехало

на Шашпинскую речку.
Не теряя ни одного дня, 
звено приступило к обло
ву рыбоугодия. Началась 
горячая аора. Рыбаки ло
вили рыбу в любое время 
суток.

Звено Сумкина II. II.
соревнуется с звеном Сум
кина Давида, но последнее 
далеко не выполнило сво
их обязательств. Таким
образом, в течение всего
второго квартала звено
II. Н. Сумкина держало в 
своих руках переходящий 
Красный флажок. Рыбаки
с гордостью прикрепили 
его на корму своей лодки. 
Когда окончился промысел 
атармами, звено сейчас же 
переключилось на лов ре- 
жовками.

Колхоз им. Чапаева к 15 
июня выполнил плен ры 
бодобычи второго кварта
ла на 109 процентов, и в 
этом есть немалая заслу 
га фронтовика И. Н. Сум
кина.

Следует отметить, что в 
период весенней путины в 
Коневском сельском Сове
те была плохо организова
на приемка рыбы, вслед
ствие чего ловцы были 
вынуждены возить рыбу 
на приемный пункт за 30 
километров. Было плохо 
поставлено отоваривание 
рыбаков, нехватало руло, 
нов. Даже снабжение хле
бом и то было нерегу
лярным.

К. Пврввалова.

подсудимого Радич?. В марте 
1942 года Радич находился у 
партизан. 1 апреля четники ве
роломно напали на партизанский 
госпиталь и убили 15 раненых 
и больных бойцов и руководи
телей (в это время четники име
ли с партизанами соглашение о 
ненападении).В этом вероломном 
нападении Радич сыграл гнус
нейшую роль.

Командиром всех четнических 
отрядов Боснии Радич стал л е 
том 1142 года. На конференции 
четнических главарей Боснии 
25 мая 1942 года было принято 
решение начать широкую борь
бу против партизан.

Председатель спрашивает: А 
против немцев и усташей?

Радич дает отрицательный от
вет. Этого и не могло быть, так 
как четники тесно сотрудничали 
с усташами и немцами. Первый 
договор с властями Павеляча, 
по заявлению Радичз, заключил 
Дренович. Радич вступил в 
связь с усташами, как ои гово
рит, позднее.

Радич известил Михайловича 
о своем договоре с павеличев- 
скими усташами. Михайлович 
одобрил эту связь с павеличев- 
цами.

Суд устанавливает сотрудни
чество четников Боснии с нем
цами. В городе Баня—Лука Р а
дич заключил с ними соглаш е
ние. При переговорах присут
ствовал и подсудимый Вранеше- 
вич.

Все время в течение допроса 
Радич пытается представить се
бя беспомощной жертвой дру
гих людей, неграмотным челове
ком, не разбирающиеся в поли
тике. Но под давлением улик он 
вынужден признать, что парти
заны боролись против оккупан
тов, а четники присоедянилнеь 
к тем, кто убивал партизан.

Затем суд переходит к допро
су подсудимого Вранешевича.

Вранешевич признает себя ви
новным. Вранешевич был майо-

бя в распоряжение Недича.
Подсудимому было известно, 

что Недич открыто служит нем
цам.

На вопрос председателя, по
чему он пришел к Недичу, Вра
неш евич отвечает, что, когда 
Недич организовал правитель
ство в Сербии, он начал форми
рование сербской армии и при
казал собрать всех офицеров. 
Эта армия называлась, продол
жает подсудимый, „армией спа* 
сенвя*, считалось, что она долж
на была спасать сербский народ 
.от бунтовщиков, которые вы
зывали немцев на мееть*.

П редседатель: А спасала ли эта 
армия сербский народ от нем
цев?

Вранешевич: Нет, она служи
ла оккупантам.

Вранешевич показывает, что в 
Босненской Крайне он попал пед 
командование Радяча, тот сразу 
же поручил ему руководить опе
рацией против партизан. 1 де
кабря 1142 года он стал началь
ником штаба четнических сил, 
которыми командовал Радич; 
он организовал „легучяе брига
ды", в задачу которых, как 
заявлял он в одном письме, 
входило создавать в тылу пар
тизан беспорядок, восстанавли
вать народ против партизан, 
ликвидировать народных осво
бодителей и т. д.

После освобождения Югосла
вии от оккупантов Вранешевич 
организовал „пятерки* для со
вершения актов саботажа, напа
дений на патрули народно-осво
бодительной армии, уничтожения 
членов народно-освободительных 
комитетов и т. д. „Я действовал, 
—говорит Вранешевич,—-по пись
менному приказу Михайловича, 
который он подтвердил мне 
устно при нашей встрече*.

И. о. ответ, редактора 
Г. ф. ВОРОНЦОВ.

Самаровская райзаготконтора доводят 
до сведения всех с:атчиков гож прош
лых дет, сдававших кожи на боннскую 
площадку в поселке Ханты-Мансийск, 
что выплата денег ва сданные кожи 
производится до 15 июля 1946 года.

но истечении указанного ерока вы
плата денег производиться не будет 

Все лица, имеющие квитанции на 
сданные кожи, должны ввиться в рай- 
заготконтору во адресу: с. Саиарово, 
здание райсоюза 1-й этаж. 1 — 2.

На МТФ промкомбината 
окррыболовпотрабевюза имеется 

в продаже раоеада по культурам:
1) Капуетяая в кол-ве 5000 корней.
2 )  Табачная в кол-ве 2000 корней
3) 11омидоры в кол-ве 1500 корне!.
4) Огуречная в кол-ве 1000 ворией.
5) Брюква в кол-ве 1000 корней,
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